



Mit drei Siegen und zwei Niederlage sind die ersten fünf Teams des SC Berg in die neue Tischtennis-Saison gestartet.

Wenig Probleme hatten die Herren I mit einer stark ersatzgeschwächten Mannschaft Rißtissen I. Nur 2 Sätze gingen beim 9:0 Kanter Sieg an Rißtissen.

Für die Herren II und III gab es erwartungsgemäß klare Niederlagen gegen Obermarchtal I und Schelkingen II, wobei beide Teams aufgrund der Einzel-Leistungen schon ein paar Punkte mehr verdient gehabt hätten.

Beim Mädchenspieltag hatten die Mädchen U18 I keine Probleme mit Lonsee II.

Spannender war das Spiel der Jungen U18 I gegen Bernstadt. Nach einer Punkteteilung in den Doppeln, 4 Siegen im starken vorderen Paarkreuz und drei Niederlagen hinten, lag Lukas Haug schon 0:2 nach Sätzen zurück. Er behielt jedoch die Nerven und gewann die folgenden 3 Sätze, bewahrte den SC Berg vor einer Punkteteilung und sicherte den 6:4 Sieg.

Die Punktesammler für den SC Berg:

TSV Rißtissen – Herren I 0:9

Thomas Maier / Günter Maier,

Gerhard Geyer / Herbert Geyer,

Gerhard Scheuing / Franz Pflug,

Thomas Maier, Günter Maier,

Gerhard Geyer, Gerhard Scheuing,

Herbert Geyer, Franz Pflug

SV Obermarchtal – Herren II 9:1

Helmuth Junger

TSV Schelklingen – Herren III 9:2

Jochen Pflug / Christian Beck,

Jochen Pflug

SV Lonsee II – Mädchen U18 I 2:6

Jessica Lechner / Celina Mohr,

Jessica Lechner (2x), Celina Mohr (2x), Bianca Stocker

TSV Bernstadt – Jungen U18 I 4:6

Daniel Tabert / Sebastian Seitz,

Daniel Tabert (2x), Sebastian Seitz (2x), Lukas Haug

Vorschau

Am zweiten Spieltag steigen neben den beiden Damen-Mannschaften auch noch drei weitere Jugend-Teams in die neue Saison ein.

Dabei kommt es zu zwei internen Duellen.

Mit besonderer Spannung erwarten wir natürlich das Debüt der Damen I in der Verbandsklasse Württemberg Süd. Erstmals in der Vereinsgeschichte startet ein Aktiven-Team in dieser Spielklasse. Nadine Wollinsky, Jasmin Stocker, Carina Maier und Sarah Pflug müssen zum TTC Mühringen in den Schwarzwald fahren. Zumindest auf dem Papier (TT-Rangliste) ist das junge mühringer Team ein wenig stärker als unseres.

Heimspiele

am Samstag 27.9.:

11:00: Jungen U18 I – Setzingen

13:30: Jungen U18 II – Rottenacker

15:30: Damen II – SSV Ulm

Herren II – Staig VI

18:30: Herren II – Herren I

am Montag 29.9.:

18:00: Jungen U12 II – Jungen U12 I

Zuschauer herzlich willkommen – Eintritt frei

Auswärtsspiele

am Samstag 27.9.:

10:00: Bach – Mädchen U12

am Sonntag 28.9.:

11:00: TTC Mühringen – Damen I